

PROYECTO DE REORGANIZACION Y DESARROLLO DE LA  
BIBLIOTECA DEL CENTRO DE TOXICOLOGIA DEL  
HOSPITAL UNIVERSITARIO SAN VICENTE DE PAUL / por  
María Teresa Arbeláez de M.; asesora Rocío Herrera. - -Medellín:  
Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1993. - - 95 h.

El Centro de Toxicología cuenta con una biblioteca con material bibliográfico especializado en toxicología, farmacodependencia, alcoholismo y salud mental principalmente y cuya finalidad primordial es la de servir de apoyo a los programas y actividades que allí se desarrollan. Además pretende prestar un servicio de consulta y asesoría, no solo al personal que allí labora, sino a profesores y estudiantes de estas áreas y de otras que se encuentran en relación mas o menos directa, como psiquiatras y trabajadores sociales.

Para cumplir con esta labor con eficiencia, es necesario definir metas y procedimientos de trabajo según las necesidades y recursos con que se cuenta en la actualidad, así como plantear inquietudes para un desarrollo futuro.

De aquí la finalidad del presente trabajo donde se analizan aspectos como: cantidad, calidad, estado físico y de procesamiento y necesidades en relación con presupuesto, personal, colecciones, servicios y planta

física, dando como resultado final , la elaboración de unas normas de trabajo y unas recomendaciones que garanticen su aplicación y la continuidad del desarrollo de la biblioteca. Todos estos mecanismos y normas, se han establecido con base en el desarrollo de las siguientes etapas:

1. Inventario del material existente por tipos.
2. Observación y análisis detallados de los métodos y procesos hasta ahora utilizados.
3. Sondeo a las directivas del Centro en cuanto a las posibles políticas a establecer, en cuanto a presupuesto, personal y servicios.
4. Estudio de los posibles servicios a establecer sin requerimiento de presupuesto adicional.